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Ata da 35ª reunião ordinária do 2º período legislativo da 34ª legislatura 

da Câmara Municipal de Salinópolis, realizada no dia 08/12/2022.  

Aos 08 dias do mês dezembro de 2022, nesta Cidade de Salinópolis, no prédio da 

Câmara Municipal Salinópolis, Palácio Manoel Pedro de Castro, Plenário Raymundo 

Nogueira Gomes, situado na Avenida Beira-Mar nº 1117, precisamente às 9:00hs e 15 

minutos o Sr. Presidente iniciou a reunião solicitando ao 1º Secretário, fazer a 

chamada nominal dos senhores Vereadores e Vereadoras, de acordo com o livro de 

presença estavam 11 Vereadores (a) presentes, faltas justificadas da Vereadora Vera 

Lucia, Vereador Denys Lucio. No horário de expediente o Presidente fez a leitura da 

chapa com os nomes dos Vereadores que vão concorrer a Presidente, 1º Secretário, 

2º Secretário, exercício de 2023. A seguir passou para o grande expediente, para 

apresentação de indicações, projetos de leis e resoluções. Vereador Eron Teixeira, 

apresentou (01) indicação, para o Poder Executivo, autorizar a Secretaria Municipal 

de o serviço de asfaltamento na passagem Bendito M. de Sena, no bairro atlântico II.  

A seguir o Presidente passou para assuntos livres.  Vereador Sandro Marcelo, usou 

da palavra, bom dia a todos em seu nome saúdo a mesa diretora Srs. Vereadores (as), 

agradecer a Deus pela oportunidade que tem me concedido nos trabalhos dentro da 

comunidade, pra dizer que ontem junto a equatorial conseguimos a expansão na 

rede de iluminação pública através da Prefeitura Municipal na passagem da traíra 

está toda iluminada, ano passado foi feita a encanação pra colocar água, 

empiçarramento  a comunidade estão feliz, pra mim é sinônimo de alegria trabalhar 

dessa forma e a prestação de contas da gente ser chamado pela população e não 

virar as costas, levar o Prefeito pra conhecer a realidade, dificuldades e anseios da 

população dessa forma que trabalhamos pode me encontrar pelas minhas redes 

sociais, compartilho mais uma vitória do nosso trabalho e a partir de janeiro a rua 

que ainda não está pavimentada vai ser bloketada isso é muito importante e a 

população possa ter o retorno de vários pedidos, enquanto eu tiver como Vereador 

vamos lutar com muitas responsabilidade e prestando contas do meu mandato com 

a população. Agradeço a deus e a população de ter confiado neste Vereador com 

esses trabalhos, um forte abraço do Vereador Marcelo Pinheiro a força que vem de 

Deus, obrigado a todos. Usou a palavra o Vereador Antônio Carlos, bom dia a todos 

os presentes e os que nos assistem pela rede sociais, Sr. Presidente venho aqui nesta 

tribuna pra dizer que na sessão passada não pode vim, no último dia 24 de novembro 

estive nesta Casa de Leis, cumprimento o meu papel de Vereador fazendo as minhas 



  EST ADO DO PARÁ 
 CÂMARA MUNICIPAL DE SALINÓPOLIS 
 PALÁCIO MANOEL PEDRO DE CAST RO 
 Fundada em 07 de janei ro  de 1884  

 

 

2 [Data] 

 

reivindicações questão da água da Vila do Alto Pindorama, o Prefeito se sensibilizou 

com a situação entrou em contato com o Osvaldo, responsável pela água depois 

entrou em contato comigo a gente fica muito satisfeito e feliz por andar na 

comunidade e as pessoas ficarem feliz de ser resolvido essa situação da água, como 

falo aqui é uma voz ativa nessa Casa de Leis, da gente cobrar, reivindicar as demandas 

do nosso povo, eu não venho aqui falar mal de ninguém e sim cumprir o meu papel 

de legislador porque formos eleitos pra isso, amenizou a situação da água por ser 

colocado 02 bombas, agradeço ao Prefeito por ter mandado fazer esse serviço para 

a população da Vila do Alto Pindorama, isso já vinha desde o ano de 2017, ainda não 

está 100% por cento, venho cobrando água de boa qualidade porque é vida e não 

vivemos sem água. No mais um bom final de semana na paz do Senhor. Pediu a 

palavra o Vereador José Raimundo, bom a todos os Vereadores (as), público 

presentes, venho agradecer a Deus por hoje prestar conta do meu mandato de 

Vereador a nossa população, dizer que o bairro do atlântico passou quase 03 meses 

sem água mais hoje tenho a satisfação de dizer que o poço foi concluído estivemos 

juntamente com o Prefeito Kaká Sena, foi feito um vídeo agradecendo o Governo do 

de Estado, dizer a comunidade sempre estou presente desde o começo quando 

estavam sem água fui bastante cobrado naquele bairro mais pedir paciência, levei até 

o Prefeito a situação depois reunimos com alguns moradores, depois fez uma ligação 

ao Governador pedindo de imediato a perfuração de outro poço, graça a deus o 

Governador atendeu mandando os maquinários e foi feito a conclusão do poço, dizer 

a comunidade contem comigo estou no meu mandado para ajudá-los principalmente 

no bairro aonde eu resido do Atlântico, dizer ao Prefeito que a nossa parceria 

continua firme e forte. Falar pra comunidade do KM 60, mês passado foi solicitado a 

situação da água foi perfurado um poço mais tinha tubulação mais foi colocado uma 

caixa provisória pra beneficiar aquela comunidade, muito obrigado fiquem com Deus.             

Pediu a palavra o Vereador André Barros, bom dia a todos Sr. Presidente, Vereadores 

(as), nesse horário da palavra livre me referir sobre a reunião que tivemos com o 

Ministério Público, em relação a unidade de conservação da praia da atalaia ouvindo 

a fala de várias entidades presentes e que possamos ter ideias pra debater aqui na 

Câmara, haja visto que foi discutido 15 dias atrás de uma audiência pública que o 

Vereador Denys pediu aqui nesta casa, o que foi observado na reunião que a 

Prefeitura não pode fazer nada dentro daquela área é um decreto do governador do 

estado de 2018, as pessoas que estão lá vão ter que sair eu lembro que anos atrás 

em Santarém-Novo tem uma reserva extrativista gerida pelo Governo Federal 

diferente da conservação, na época o Prefeito era o Pedro Japonês, o povo foram 
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pedir pra fazer um ramal dentro da reserva extrativista, mais o ice emibil veio em cima 

atuou a Prefeitura porque não poderia fazer aquele benefício pra comunidade. Fiquei 

ouvindo atentamente as palavras da Delegada da Policia Civil, da gerencia do 

patrimônio da união, etc., como nós Vereadores não podemos legislar nada em 

relação a defender alguém que esteja dentro dessa área. Pede aparte a Vereadora 

Roberta Gaia, inclusive serviu pra todos nós Vereadores que estávamos lá e a questão 

de nos abrirmos os olhos para os nossos requerimentos pra que possamos estar mais 

atentos porque se não prestarmos atenção acabamos errando citando algo que não 

é da nossa competência e que não interfira aonde não nos cabe. Continua o Vereador 

justamente Vereadora qual é a nossa competência aqui na Câmara, porque as vezes 

as pessoas pensam que a Câmara tem o poder de fazer tudo, muitas coisas 

dependem do Poder Público, dei entrada em um projeto de lei arborização urbana 

mais era inconstitucional porque tinha que vim do Executivo através de uma 

Secretaria, muito obrigado a todos. Usou a palavra o Vereador Rosinaldo Martins, 

bom dia a todos, Sr. Presidente, Vereadores (as), agradecer e parabenizar o Vereador 

Argeo Corrêa, pela iniciativa da ação de tirar documentos que trouxe pra esta Câmara, 

isso que a gente quer a parceria com Deputado      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Usou da palavra o Vereador Argeo Corrêa,  

 

 

 

 

 

 

Pediu a palavra a Vereadora Roberta Gaia,   
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 Logo após o Presidente passou para 1ª parte: colocando em discussão a 31ª ata da 

reunião ordinária realizada no dia 10 de novembro de 2022, a seguir aprovada por 

unanimidade dos Vereadores (as) presentes. Pediu ao Vereador Marcelo Pinheiro 

fazer a leitura do parecer da Comissão de Economia e Finanças do Projeto de Lei 

Orçamentária para o exercício de 2023. A seguir passou para 2ª parte: colocou em 

discussões os pareceres da Comissão de Constituição e Justiça, Comissão de Finanças 

do Projeto de Lei Orçamentária exercício de 2023. Não havendo manifestação ao 

contrário nos pareceres acima citados, foram aprovados por unanimidade dos 

Vereadores (as) presentes. Depois foi aprovado por unanimidade o Projeto de Lei 

Orçamentária exercício de 2023. Colocou em discussão o parecer da Comissão de 

Economia e Finanças do Projeto de Lei nº 05/22, Cria o Dia do Casamento 

Comunitário do Município de Salinópolis, a seguir foi aprovado por unanimidade dos 

Vereadores (as). Passou para a 2ª parte: passando para a Comissão de Constituição e 

Justiça, Projeto de Resolução nº 03/22, criação da logomarca da Câmara Municipal 

de Salinópolis. Em seguida encerrou a sessão marcando a próxima para o dia 08 de 

dezembro no horário regimental. E para constar João Erivaldo da Silva,1º Secretário 

lavrei a presente ata, depois de aprovada será assinada pelos Vereadores e 

Vereadoras presentes. Palácio Manoel Pedro de Castro, Plenário Raymundo Nogueira 

Gomes, 08/12/ 2022. 

 

 

01________________________________________________________  

                       Eron de Carvalho Teixeira-Vereador Presidente Republicano    

 

02________________________________________________________  

                       João Erivaldo da Silva- Vereador 1º Secretário PDT 

 

03________________________________________________________  

                      André Luiz de Barros Figueiredo- Vereador 2º Secretário PL   

 

04________________________________________________________  

                     Roberta Graziele Pinheiro Gaia- Vereadora PL  
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05________________________________________________________  

                    Antônio Carlos Gonçalves Rufino- Vereador DC 

 

06________________________________________________________  

                    Argeo Corrêa Neto- Vereador MDB  

 

07__________________________________________________________  

                   Dalte do Rosário Gomes- Vereador MDB 

 

08__________________________________________________________  

 

                  Denys Lucio Marques de Souza- Vereador PL  

 

09__________________________________________________________  

                 Rosinaldo Martins Miranda- Vereador DC   

 

10__________________________________________________________  

                 José Raimundo Souza da Silva- Vereador Republicano  

 

11__________________________________________________________ 

                 Luna Gabriela Figueiredo de Santa Brígida- Vereadora PL  

 

12__________________________________________________________ 

               Marcelo Sandro Araújo Pinheiro- Vereador Podemos   

 

13__________________________________________________________ 

              Vera Lucia de Souza Henrique- Vereadora Democratas   


